



# 7月 立西だより

自創協創 ~なりたい自分を創る 共に協かなえる~

尼崎市立立花西小学校  
尼崎市南武庫之荘 3-14-9  
Tel:06-6437-3820



## なりたい職業10年連続「？」（高校生）

先日、興味深い調査結果記事を読みました。未来の担い手を育てる私達教員としては、大変うれしい内容です。

教員不足の問題に解消のめどが立っていない事実は、ご存じの方も多いことかと思えます。各自治体が教員確保に四苦八苦していることは、2年ほど前の尼崎においても、保護者にまで、教員募集の文書が配付されたことでもわかり、覚えておられる方がいらっしゃることでしょう。

さて、興味深い調査結果記事とは・・・東京大学社会科学研究所とベネッセ総合研究所が進路などに関する調査(子ども達のなりたい職業-2万人の調査モニターの10年間の軌跡-2025年5月29日)によると、中学生は8回、高校生は10年間連続で、なりたい職業として「教員」が1位であったことが明らかになったことです。大変うれしく思います。労働環境や処遇課題から教員のなり手が減っていると推察できる一方で、こうした結果からは、教員不足解消の未来を想像します。

令和6年5月、中央教育審議会のまとめにおいて、私たち教師は、高度専門職であると示されました。子ども指導・支援の専門家として、未来を担う子ども達を育てるという大変責任ある仕事に就いていることを誇りとして、今日育・鏡育・協育の志で職務に臨みたいと考えます。「将来は、先生になりたいです。」と言ってもらえるよう、一番身近にいる素敵な大人でありたいと思うと同時に、立花西小学校の子ども達の中に、「学校の先生って、楽しそうだなあ。」と将来の職業として心に浮かべてくれる子どもが増えると良いなとも思います。

本校では、先生という身近な大人から学ぶことはもちろんのこと、教育課程の中に出前授業や校外へ出での学びを多数組み込み、キャリア教育も充実させています。地域の方や専門家を講師として招聘し、社会の在り方や仕組みを学ぶことで、「なりたい自分」「つくりたい世の中」を描いていけるような教育活動を進めています。これは、ここ数年来、本校肝いりの教育活動とも言える、大きな特徴の一つです。より多くの大人から学ぶことを大切にしています。

もう間もなく、長い夏休みがやってきます。ご家庭におかれましても、長期の休みを活用し、可能な限り、体験活動や多くの人から学び、心を動かす経験を積める準備を進めていただけたら幸いです。

みだしの調査記事を通し感じたこと・・・それは、私達すべての大人が、子ども達にとっての鏡(鑑)であり、生きるお手本であり「あこがれられる父」「あこがれられる母」「あこがれられる先生」「あこがれられる大人」として、自分自身の生き様を問われているようにも思ったところです。

今回は、心に留まる興味深い記事を考察してみました。(校長 笠井 美香)

### 59歳の誕生日を迎えます

令和7年7月5日(土)。立花西小学校は、59歳の誕生日を迎えます。立花西小学校創設以来、7,578人の卒業生を送り出し、地域に愛される学校として、この地に59年もの間、たたずんでいます。私が生まれる前から、ここで、子ども達の成長を見守り続けているのです。来年は60歳。もう少しだけ、歴史も紐解き、お祝いしたいと考えています。



【7月行事予定】 ※各学年だよりも併せてご確認ください。

日	月	火	水	木	金	土
6/29	6/30 1,2年生交通安全教室 委員会 (体育,美化・エコ プール掃除)	1 朝会	2 職員会議のため 5校時終了14:05 6校時終了14:55 (昼休みなし)	3 月曜校時 参観(5校時) 5年生自然学校説明会 (6校時)	4	5 創立記念日
6	7 水泳指導開始 クラブ	8	9	10 個人懇談 13:30頃下校	11 個人懇談 13:30頃下校	12
13	14 個人懇談 13:30頃下校 スクールカウンセラー来校日	15 1学期給食最終日 個人懇談 13:30頃下校	16 個人懇談 給食なし 12:30頃下校	17 給食なし 12:30頃下校	18 終業式 大掃除 11:30頃下校	19
20	21 海の日	22 夏季休業日	23	24	25	26
27	28	29	30	31	8/1	8/2
<b>8月の主な行事予定</b> 11日(月)~17日(日)学校閉鎖期間 29日(金)始業式 大掃除 11:30頃下校 <b>9月の主な行事予定</b> 1日(月)給食開始 委員会 18日(木)学校公開(AM) 29日(月)~10月3日(金)自然学校(5年生)						

○個人懇談会について 令和7年7月10日(木)~令和7年7月16日(水)

各ご家庭からの願いや心配なことをお聞きし、学校でのお子様の様子について、また、夏休みの過ごし方についてお話ができる機会にしたいと考えております。懇談の日時などの詳細については、各担任よりお知らせいたしますので、ご確認ください。おひとり10分程度を予定しています。短い時間ですが、お子様の今後につなげられる有意義な時間になりたいと考えております。宜しく願いいたします。



○大雨、台風等による警報発令時の登下校と震災発生時の対応について

大雨や台風が心配な季節です。いつ警報が出てもおかしくありません。天候の心配がある時は、4月にも配布しております見出しの文書をご確認ください。6月5日には、再度、ミマモルメにても、文書添付をしています。また、学校ホームページにも記載があります。当日朝のミマモルメ配信はありませんので、各家庭にてご判断くださいますようお願いいたします。(午前9時までには状況に変化があった場合はその限りではありません)学校への問い合わせはご遠慮ください。まだ、ミマモルメのご登録がお済みでないご家庭は、登録をお願いします。ご理解とご協力をお願いいたします。

○落とし物が減りました♪

落とし物の数が以前に比べてずいぶん減っています。これも各ご家庭で持ち物に記名し、お子様に物の管理についてしっかりとご指導して下さっているおかげです。引き続き、持ち物への記名と物の管理について気にかけてくださると幸いです。よろしく願いいたします。

○8:00~8:15の登校にご協力くださり、ありがとうございます!!

朝、門の前で開門を待つ児童の数が以前に比べてずいぶん減っています。各ご家庭におかれましては、出発の時間を調整して下さり、ありがとうございます。児童の安全上、引き続き8:00~8:15の間に門を通過できるように送り出していただけたらと思います。ご理解とご協力をお願いいたします。

